



Boletín GCS-01174
Tena, septiembre 2 de 2013

Brigadas del Registro Civil de Napo cedularon a 218 personas en agosto

A fin de dar cumplimiento a la misión institucional de “realizar la identificación integral de los habitantes del Ecuador, registrar sus actos civiles y otorgar documentos seguros y confiables”, la Dirección Provincial de Registro Civil de Napo envió brigadas móviles de cedulación a distintos cantones y parroquias de la provincia, durante el mes de agosto.

Con este objetivo, los equipos de trabajo visitaron entre el 15 y el 29 de agosto las parroquias San Rafael y San Luis del cantón El Chaco, la parroquia Borja del cantón Quijos y Jatun Sumaku parroquia del cantón Archidona. La atención en estos lugares posibilitó que 218 ciudadanos ecuatorianos obtengan el nuevo y seguro documento de identidad.

Las brigadas continuarán sus visitas por parroquias y cantones de la provincia a fin de cumplir nuestro objetivo principal: que todos los ecuatorianos estén plenamente identificados, puedan ejercer sus derechos y acceder a los beneficios sociales que entrega el Gobierno Nacional a los ciudadanos que más lo necesitan.

Brigadas de cedulación en septiembre

FECHA	LUGAR
Miércoles 11 de septiembre	Parroquia Cotundo, cantón Archidona
Jueves 19 de septiembre	Padres de niños de los CIBVs en Pucachicta
Martes 24 de septiembre	Parroquia Chontapunta, cantón Tena



Comunicación Social
@registrocivilec